
 

 

“La paura è umana ma combattetela con il coraggio” (Paolo 

Borsellino)  

È importante e umano che esista la paura ma essa deve sempre essere accompagnata dal 
coraggio. Non bisogna mai farsi sopraffare e bloccare dal terrore perché a quel punto diventa un 
ostacolo. 
Che cosa rimarrebbe della vita se non avessimo il coraggio di correre il rischio?  
Assolutamente nulla! Il coraggio ti dà la forza per andare avanti nonostante tutti i muri che si 
possono presentare dinnanzi a te. Dopo un anno di presenza costante sia nei consigli sia nelle 
commissioni di cui abbiamo l’onore di presiedere col 100% delle presenze ribadiamo l’impegno 
preso con tutti i cittadini di Casalecchio dando il nostro contributo sulla base delle nostre note 
iniziative e delle vostre indispensabile e sempre ben accolte proposte. 
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